

*Pôle communication*  
24.65.42

Mardi 6 juin 2023

## INVITATION PRESSE

Christopher Gygès, membre du gouvernement chargé de l'économie numérique, animera une conférence de presse **ce mercredi 7 juin à 8 h 30 à la Station N** dédiée au déplacement d'une délégation calédonienne de startups innovantes, à l'édition 2023 de VivaTech.

Créé en 2016, Viva-Tech est le plus grand salon européen consacré à la Tech et aux startups et enregistre chaque année, une fréquentation moyenne de 124 000 visiteurs.

Cette première participation de la Nouvelle-Calédonie à VivaTech s'inscrit dans une stratégie élaborée par le gouvernement en faveur du développement de la Tech, de la transformation numérique et de l'innovation et revêt divers objectifs :

- Positionner la Nouvelle-Calédonie comme acteur incontournable de ces secteurs dans le Pacifique ;
- Valoriser cet écosystème ainsi que son savoir-faire afin de développer des opportunités économiques ;
- Promouvoir les atouts de la Nouvelle-Calédonie pour attirer de potentiels investisseurs ;
- Etablir des partenariats et des synergies avec d'autres territoires.

Conférence de presse en présence des représentants des startups et de l'écosystème Tech.

➤ *Vous êtes cordialement invités à cet événement.*